

16 septembre 2017

1187 séance*, conférence

« Voyage naturaliste en Extrême-Orient russe, Kamchatka...

par Denis Jordan, botaniste et Raphaël Jordan, ornithologue

L'Extrême Orient russe est une minuscule partie (160000 km²) de l'immense Russie, située entre la mer du Japon à l'est, la Chine à l'ouest et la Corée du nord au sud.

La capitale administrative Vladivostok qui comprend 600000 habitants est une ville bien connue pour être la destination finale du Transsibérien.

Cette contrée lointaine représente actuellement la seule zone refuge pour le tigre de Sibérie au nombre d'environ 400 individus, principalement localisés dans plusieurs grandes réserves.

Ce voyage avait pour but l'observation des oiseaux, du tigre (seules des empreintes de 3 individus différents ont été vues), des autres animaux et de la riche flore assez comparable à celle de l'ouest Européen.

<http://groupenaturefaverges.over-blog.fr/2016/03/>



Forêt de feuillus et résineux, habitat du Tigre de Sibérie.



Grand-Duc pêcheur Kétoupa de Blakiston



Calypso boréale

* Les conférences ont lieu, en général, le 3ème lundi du mois, de septembre à mai, à 20h30, au Muséum d'histoire naturelle de la Ville de Genève, route de Malagnou 1 (bus 1, 5, 8 ou 25 et tram 12). L'entrée est libre et ouverte à tous.